

MADRE SE ESTRENÓ EN GRANDE

LLEGARON LOS QUINTILLIZOS

◆ **AUXILIADORA ZÚÑIGA**

azuniga@lateja.co.cr

Elizabeth Camacho y Mauricio Rojas vivieron este miércoles uno de los mejores momentos de su matrimonio al ser padres por primera vez y de cinco chiquitos.

A las 11:26 de la mañana de ayer, en el hospital México, Elizabeth tuvo uno de los dos varones que trajo al mundo. En seis minutos esta madre primeriza se convirtió en la mamá de María Celeste, María Belén, María Jimena, Luis Mauricio y Luis Gabriel.

La mamá le dijo a La Teja que su corazón no le cabe en el pecho y que atrás quedaron las preocupaciones que le significó el parto múltiple.

La joven madre, vecina de Barva de Heredia, está internada desde hace más de un mes. Los médicos procuraron mantener los bebés el mayor tiempo posible.

Por su parte, Sandra Sánchez, la orgullosa abuela, no sabía cómo dividirse en el salón donde se encontraban los bebés, pues cada uno se halla en una cama aparte.

“Nos avisaron cuando estábamos desayunando y como se los encomendé al padre Pío todo salió bien”, contó doña Sandra.

Buen peso

El jefe de Neonatología del hospital México, Carlos Torres, aseguró que están muy optimistas porque



Elizabet y Mauricio están más unidos que nunca. /AUXILIADORA.



CARLOS TORRES
MÉDICO

“A cuatro de ellos se les ayuda a respirar, pero su comportamiento de respiración es bueno”.

todos nacieron con buen peso tomando en cuenta que son cinco. Pesaron más de un kilo.

CREO QUE...



JOSÉ CAMACHO
ABUELO

AUXILIADORA ZÚÑIGA PARA LT

“Estaba tan emocionado que me puse a llorar”.



SANDRA SÁNCHEZ
ABUELA

“¿Cómo cree que estoy?, abuela por primera vez y cinco de viaje”.

LLEGARON

CON TODOS



Sandra Sánchez tuvo que dividirse para conocer a sus cinco nietos que nacieron ayer en el México.

ESTÁN BIEN



Los bebés están con respirador artificial pero se encuentran con buen peso y se espera se recuperen.